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Mentions légales / Legal Notice
 
Éditeur 
Un comité de rédaction patronne le site malraux.org et la revue littéraire et électronique qu’il publie, Présence d’André Malraux sur la Toile.
Le comité de rédaction est composé de Mmes et MM. Henri Godard, Sylvie Howlett, Jean-Louis Jeannelle, Jean-Claude Larrat, Nathalie Lemière-Delage, Joël Loehr, François de Saint-Cheron, Michaël de Saint Cheron, Dominique Vaugeois, Jean-Pierre Zarader, Claude Pillet.
Responsable de la rédaction du site et de la revue : M. Claude Pillet. ISSN de la revue : 2297-699X.
Adresse électronique : redaction @ malraux.org.
Domiciliation légale du site et de Présence d’André Malraux sur la Toile : CH 1630 Bulle (Suisse).
Adresse postale : www.malraux.org / Rue de l’Ancien Comté 94 / CH 1635 La Tour de Trême (Suisse).
 
Crédits
Outil de gestion de contenu : WordPress + développement plus spécifique en PHP. 
Hébergement : Infomaniak, Genève.
Conception du site et réalisation : Imagipeg, M. Pierre-Emmanuel Grandjean, concepteur en multimédia.
Crédits iconographiques : selon mention du ©.  
 
Droit d'auteur – Copyright
Droits de reproduction. D’une manière générale, la législation sur le droit d’auteur et la propriété intellectuelle s’applique à l’ensemble de ce site.
	Reproduction Toute reproduction ou représentation, intégrale ou substantielle du contenu de ce site, par quelque procédé que ce soit, doit faire l’objet d’une autorisation. Pour toute demande à ce sujet, s’adresser par courrier électronique à < rédaction @ malraux.org >.

	Citations Dans le cadre de communications, d’éditions ou d’autres actions à usage professionnel, ne sont autorisées que les citations, sous réserve d’en mentionner l’origine par un lien vers la page citée (ou, à défaut, la page d’accueil) ou, dans le cas d’une reproduction sur support physique, par la mention de l’auteur et de l’adresse URL de la page citée.

La revue littéraire et électronique Présence d’André Malraux sur la Toile est propriété du comité et de la rédaction. Ses publications sont soumises aux mêmes dispositions légales. Aucun de ses articles en ligne ne peut être repris sur un autre site ou dans une autre publication sans l’autorisation expresse et écrite de son auteur (ou à défaut du rédacteur responsable de malraux.org). Conformément à ses statuts, malraux.org se réserve le droit d’entreprendre toute action judiciaire en cas de non respect de ces dispositions.
 
Portée des contenus
Informations à caractère nominatif
Lorsque des données présentes sur ce site ont un caractère nominatif, les utilisateurs doivent en faire un usage conforme aux réglementations en vigueur et notamment aux recommandations de la Commission nationale de l’informatique et des libertés (CNIL) en France et du droit de la propriété intellectuelle et de la protection des données en Suisse (art. 13 de la Constitution fédérale de la Confédération suisse, texte du 18 avril 1999 – http://www.admin.ch/ch/f/rs/23.html). En particulier, ces informations ne doivent être utilisées qu’à des fins personnelles, associatives ou professionnelles, toute diffusion ou utilisation à des fins commerciales ou publicitaires étant exclues. Conformément aux lois françaises et suisses, vous disposez d’un droit d’opposition, d’accès, de rectification et de suppression des données qui vous concernent. Vous pouvez exercer ce droit par courrier électronique adressé au webmestre < redaction @ malraux.org >. Aucune information personnelle n’est collectée à l’insu des visiteurs de ce site. Aucune information personnelle n’est cédée à des tiers.
 
 Responsabilité
Les contenus du présent site représentent un volume important d’informations. Celles-ci sont régulièrement vérifiées. Néanmoins des inexactitudes sont susceptibles d’y demeurer. Aussi, l’ensemble des informations divulgué sur le site ne peut en aucun cas engager la responsabilité de malraux.org.
Le site www.malraux.org propose de nombreux liens vers d’autres sites, essentiellement des sites officiels (institutions, organismes publics, etc.), mais aussi vers quelques sites d’associations ou de maisons d’éditions., etc. L’ouverture de ces sites se fait toujours dans une nouvelle fenêtre du navigateur. Ces pages dont les adresses sont régulièrement vérifiées, ne font pas partie du site www.malraux.org. Leur contenu n’engage pas la responsabilité de malraux.org.
 
Présence d’André Malraux sur la Toile / malraux.org, 2008-2016
 
In English
 
Editor 

The association Présence d'André Malraux sur la Toile (hereinafter PAMT) patronizes the site malraux.org and the electronic literary journal which it publishes, Présence d'André Malraux sur la Toile.
Editorial board of the journal: Mrs. and Messrs. Henri Godard, Sylvie Howlett, Jean-Louis Jeannelle, Jean-Claude Larrat, Nathalie Lemière-Delage, Joël Loehr, François de Saint-Cheron, Michaël de Saint Cheron, Dominique Vaugeois, Jean-Pierre Zarader, Claude Pillet.
Chief editor of the site and the journal: Mr. Claude Pillet.
ISSN of the review : 2297-699X.
e-mail : redaction @ malraux.org.
Home : Présence d’André Malraux sur la Toile, CH 1630 Bulle (Switzerland). Adress : www.malraux.org, / Rue de l’Ancien Comté 94 / CH 1635 La Tour de Trême (Switzerland).
 
Credit
Content management tools: Joomla + more specific development in PHP.
Web hosting: Infomaniak Geneva.
Site design and production: Imagipeg, Mr. Pierre-Emmanuel Grandjean, multimedia designer.
Photo credits: © by the mention.
 
Autor’s rights – Copyright 
Copyright. In general, the entire site Présence d'André Malraux sur la Toile is covered by copyright and intellectual property laws. 
	Reproduction. Any reproduction and/or representation, in whole or in part, of the content of this website, by any means whatsoever, shall be subject to authorization. For any inquiry, send an email to  < info @ malraux.org >.
	Quotes.  For communications, publishing or other actions for professional use, solely quotations are permitted, subject to mentioning the source with a link to the cited page (or, failing that, the homepage) or, in the case of a copy on physical media, by mentioning the author and the URL of the cited page.

The literary and electronic journal Présence d'André Malraux sur la Toile is owned by the eponymous association. Its publications are subject to the same legal provisions. None of its online articles can be reproduced in any other website or in any other publication without the prior express written authorization from the author (or from the chief editor of malraux.org). In accordance with its statutes, PAMT reserves the right to take any legal action for failure to comply with these provisions.  
 
Scope of contents

Nominative information
When the data on this website has a nominative nature, users are to comply with the legislation in force and in particular with the recommendations of the National Commission for Data Protection and Liberties (CNIL) in France, as well as with the provisions of Swiss intellectual property and data protection law (Art. 13 of the Federal Constitution of the Swiss Confederation, text of 18 April 1999 – http://www.admin.ch/ch/f/rs/23.html). In particular, such information shall be used solely for personal, community or professional use, any distribution or use for commercial or advertising purposes is strictly prohibited. In accordance with French and Swiss laws, you are entitled to oppose, access, rectify and delete data which concerns you. You may exercise this right by sending an email to the webmaster info@malraux.org. No personal information is collected from visitors to the website without their knowledge. No personal information is yielded to thirds. 
 
 Liability
The contents of this site represent a large amount of information. These are checked regularly. Nevertheless they are liable to contain inaccuracies. Therefore, PAMT cannot be held in any way responsible for the entire information disclosed on its site.
www.malraux.org provides many links to other sites, mainly official sites (institutions, public bodies, etc.), but also to the sites of associations and publishing houses, etc. Access to these websites is always through a new browser window. These pages, whose addresses are regularly checked, are not part of the site www.malraux.org. PAMT shall not be liable for their contents.
 
Présence d’André Malraux sur la Toile / malraux.org, 2008-2016
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Recevoir la lettre d’information

 Votre nom complet *    
 Votre adresse électronique *    
      

Faire un don
             Montant du don :  €

 ENVOYEZ VOTRE DONSélectionnez un moyen de paiement  	   Virement bancaire / chèque
	   PayPal



 Informations personnelles  Prénom *   
  Nom *   
  Adresse e-mail *   
  Commentaire  

Coordonnées bancaires
www.malraux.org
 P/a M. Claude Pillet, rédacteur responsable,
 Rue de l’Ancien Comté 94,
 CH 1635 La Tour de Trême
IBAN CH57 0483 5002 1251 4000 4
 BIC CRESCHZZ80A
 Crédit Suisse
 1630 Bulle / Suisse

  Total du don :   20,00€ 
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